

Permudah Dapatkan Layanan Kesehatan, Bupati Samosir Resmikan Poliklinik Mata di RSUD dr. Hadrianus Sinaga Pangururan

Karmel - SUMUT.INFORMAN.ID

Feb 6, 2025 - 20:22



Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST

SAMOSIR-Ditandai dengan pengguntingan pita, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST membuka unit pelayanan Poliklinik Mata sekaligus meresmikan gedung baru Poliklinik RSUD dr. Hadrianus Sinaga Pangururan,

Kamis (6/2/2025).

Vandiko Timotius Gultom menyampaikan, Pemerintah Kabupaten Samsir melalui RSUD Hadrianus Sinaga akan terus melakukan peningkatan layanan kesehatan. Sebagai pusat layanan kesehatan, RSUD Hadrianus Sinaga berkomitmen untuk terus melengkapi layanan kesehatan lainnya.

“Kehadiran layanan ini akan mempermudah akses masyarakat untuk mendapatkan layanan kesehatan. Oleh karenanya, diharapkan agar kehadiran poli mata ini dapat dimaksimalkan dan disosialisasikan kepada masyarakat, sehingga pasien yang berobat tidak perlu lagi ke luar Samsir,

Selain itu, kehadiran poliklinik mata ini juga sudah terintegrasi dengan BPJS, artinya dicover secara gratis, tidak hanya pelayanan dan operasinya tetapi juga aksesoris seperti kacamata yang dibutuhkan,”Kata Bupati Samsir Vandiko Timotius Gultom, ST

Bupati Samsir juga mengatakan akan terus berupaya untuk menghadirkan layanan kesehatan lainnya di RSUD Hadrianus Sinaga karena capaian UHC harus sejalan dengan kualitas layanan kesehatan yang prima di Kabupaten Samsir ini”, jelasnya.

“Sebelumnya kita juga telah resmikan layanan Poli Hemodialisa (Cuci Darah) dan beberapa waktu lalu, kita juga sudah meresmikan gedung baru Puskesmas Buhit di Pardomuan I dan saat ini bertambah lagi layanan poli mata.

Direktur RSUD Hadrianus Sinaga dr. Iwan Hartono Sihalohe dalam laporannya menyampaikan layanan Poliklinik Mata di RSUD sudah berjalan sejak satu bulan yang lalu, dan sudah melayani ratusan pasien di Kabupaten Samsir.

Dilaporkan juga, bahwa Tahun 2024, sebelum adanya poli mata, jumlah pasien rujukan mata dari RSUD Hadrianus Sinaga mencapai 429 orang. Dengan hadirnya unit layanan Poliklinik Mata di RSUD, akan semakin meningkatkan pelayanan kesehatan bagi masyarakat Kabupaten Samsir.

Iwan menjelaskan, layanan Poliklinik Mata RSUD dr. Hadrianus Sinaga akan buka setiap hari Kamis, Jumat dan Sabtu dan akan dilayani oleh 2 (dua) orang Dokter Spesialis Mata, yakni dr. Alvin Rambe dan dr. Kristina Bangun.

Hadir dalam acara tersebut, Ketua DPRD Samsir Nasip Simbolon, Anggota DPRD Samsir Noni Sulvia , Edis V. Naibaho, Mian F. Malau, Kepala Dinas Kominfo Immanuel Sitanggung, Kasat Pamobvit Polres Samsir Kompol B. Hutagalung, Kepala Puskesmas dan tenaga medis RSUD dr. Hadrianus Sinaga.